

Land Baden-Württemberg gewährte Gesangvereinen unbürokratisch Corona Soforthilfen

Auch die Vereine des Bruchsaler Chorverbands mussten ihre Aktivitäten, Corona geschuldet, weitgehend einstellen.

Konzerte konnten nicht aufgeführt werden, Vereinsfeste fielen aus, Chorproben konnten nicht oder nur unter Corona Vorgaben stattfinden. Für die Vereinsarbeit notwendige Einnahmen konnten nicht erzielt werden.

Daher erhielten die Vereine über den Badischen Chorverband (BCV) in zwei Tranchen Ende des vergangenen Jahres und Anfang dieses Jahres vom Land Baden-Württemberg 46.200 Euro Corona Soforthilfe. Die Auszahlung für 2021 über 43.199 Euro ging vor wenigen Wochen auf den Bankkonten der 40 Vereine ein. Der Präsident des Bruchsaler Chorverbands, Emil Zimmermann, lobte vor allem die schnelle und unbürokratische Abwicklung. Auch er trug in den letzten Monaten mit unzähligen Hinweisen und Empfehlungen zur Unterstützung der Vereine bei.

Die Vereine mussten die Förderung nicht beantragen, sie erhielten sie automatisch aufgrund ihrer Mitgliedschaft im Badischen Chorverband. Die Zuwendung richtete sich nach der Anzahl der aktiven Vereinsmitglieder. Insgesamt erhielten in 2020 und 2021 die Vereine des Badischen Chorverbands Soforthilfen in Höhe von 2.620.500 Euro.